



Noviembre 12, 2018

***La competencia internacional de golf reunió a 120 jugadores y más de 100 acompañantes. El ganador fue Clodomiro Carranza.***

El gobernador de la provincia del Neuquén, Omar Gutiérrez, participó ayer de la entrega de premios del torneo internacional de golf Neuquén Argentina Classic 2018, que se disputó en San Martín de los Andes. Lo hizo junto a la intendenta local, Brunilda Rebolledo y la ministra de Turismo, Marisa Focarazzo. Estuvieron presentes el presidente de PGA Tour LA, Jack Warfield; el vicepresidente de Competencias PGA Tour LA, John Slater; el presidente de Chapelco Golf & Resort, Ricardo Cazou; el presidente de la Asociación Argentina de Golf, Andrés Schonbaum; y el director general de Golf Play, Germán Galli.

Desde el jueves 8 al domingo 11 de noviembre se llevó a cabo el Neuquén Argentina Classic 2018, competencia internacional de golf organizada por el Golf-Play de Chapelco Golf & Resort. Se llevó a cabo en el Chapelco Golf Club. Esta fue la penúltima fecha del Zurich Argentina Swing y participaron en ella gran parte de los mejores profesionales de la región. Sumó la participación de 120 jugadores y más de 100 acompañantes.

El ganador del Neuquén Argentina Classic 2018 fue Clodomiro Carranza, de Río IV (Córdoba), a quien se le entregó el tradicional saco azul y recibió el trofeo de manos del gobernador de Neuquén, Omar Gutiérrez. Además, se le otorgó el reconocimiento como Mejor Aficionado a Herik Machado de Brasil.

El mandatario provincial, manifestó su alegría y felicitó a cada uno de los integrantes de la organización y a los jugadores y dijo que “no es casual que un evento de tal jerarquía se desarrollara en la región, ya que en esto como en todo, hemos dado pasos de crecimiento y desarrollo y el deporte nos permite seguir construyendo juntos una manera de desafiar a la droga y al alcohol”.

“En una semana hemos sido anfitriones de dos eventos de nivel internacional; el mundial de rafting que ha sido un éxito en la zona de Aluminé, donde los deportistas y los neuquinos han vibrado sintiendo la pasión de la fuerza del río”, dijo y agregó “hoy, sumamos el golf para los neuquinos, un hecho histórico aquí en el Chapelco Golf & Resort de San Martín de los Andes, primer campo diseñado por Jack Nicklaus en Sudamérica”.

Gutiérrez, tras repasar los eventos deportivos internacionales hechos en la provincia durante el último tiempo, recordó que los mismos “fortalecen la región y nos presentan como un destino competitivo a nivel nacional e internacional”.

Agradeció la confianza que han depositado en nuestros campos de golf y dijo que “este evento deportivo marca un antes y un después en nuestra provincia y deseo que esté presente el año que viene nuevamente en nuestro calendario”.

Chapelco Golf cuenta con 18 hoyos de 7163 yardas, con fairways anchos rodeados de bosques y vistas de montañas. Fue inaugurado en 2006 por Jack Nicklaus y Jack Nicklaus II (hijo); y cuenta con el sello “Signature Course” de Nicklaus Design, distinción que la destaca de todos sus diseños en el mundo.

El Neuquén Argentina Classic es la penúltima fecha del Zurich Argentina Swing, la competición que unificó exitosamente los eventos del PGA TOUR Latinoamérica en Argentina desde 2015. El ganador será el que mejor desempeño tenga en los certámenes que se juegan en Argentina y obtendrá un premio de 10 mil dólares.

*Neuquén Informa*